

COMMUNIQUE DE PRESSE

Pointe-à-Pitre, le 13 juin 2016

Mercredi 15 juin 2016

12h00 

GARE MARITIME
DE BASSE-TERRE



LE GRAND PORT MARITIME INAUGURE UNE FRESQUE DE 130M² A LA GARE MARITIME DE BASSE TERRE

Soutenir la création artistique locale, être un vecteur d'intégration sociale

Alliant obligation de décoration des constructions publiques et mise en œuvre de la démarche Port Center visant à renforcer l'intégration sociétale de l'établissement, Guadeloupe Port Caraïbes a confié à deux artistes Guadeloupéens la réalisation d'une fresque de 130m² à la Gare Maritime de Basse-Terre.

La réalisation de cette fresque participe au développement de la création contemporaine dans le domaine des arts visuels et permet à des artistes de tendances diverses de créer des œuvres pour un lieu de vie quotidien, de collaborer avec des architectes et d'éveiller le public à l'art de notre temps.

Cette création a été confiée à **Thierry ALET**, artiste peintre, organisateur de la POOL ART FAIR, et **Myriam MAXO**, architecte d'intérieur qui réalise des créations hybrides. Elle a pour thème « **La mer vue du ciel** ». Il s'agit de la création d'une animation graphique à partir de la forme des bateaux vus de haut, **le Grand Port Maritime de la Guadeloupe rend ainsi hommage** aux diverses façon de naviguer, et invite le public à mieux appréhender l'étendue des actions du Port à travers tous les métiers qui gravitent autour de l'institution.

Pour sa réalisation **Thierry ALET** et **Myriam MAXO** ont mobilisé de jeunes artistes de la Région de Basse-Terre. Par ailleurs en dehors de sa volonté de soutenir la création artistique le port a souhaité que cette réalisation soit aussi le vecteur d'intégration sociale. C'est ainsi que 5 jeunes âgés de 10 à 18 ans ont aussi été associés aux travaux avec le concours du Service d'Action Educative En Milieu Ouvert (S.A.E.M.O) et de l'ANANSI (Cabinet Indépendant d'action sociale.)

Monsieur Philippe KALIL, Président du Conseil de Surveillance et **Monsieur Yves SALAÛN**, Président du Directoire, vous invitent à l'inauguration de cette fresque, en présence des artistes ayant travaillé sur ce projet, et des membres du Conseil de surveillance le mercredi 15 juin 2016 à 12h à la Gare Maritime de Basse-Terre

Direction Communication et Relations Institutionnelles

Contacts :

Mme Viviane FRANCOIS-JULIEN
Directeur Communication et Relations Institutionnelles
Tél. : 0590 686 214 • Mob : 0690 744 277
Email : v-francois-julien@port-guadeloupe.com

Mme Axelle BANGOU-SELBONNE
Responsable Communication et Affaires publiques
Tel : 0590 686 217 • Mob : 0690 642 342
Email : a-bangou@port-guadeloupe.com